

## LE DESCHAUX

### Les élèves préparent leur sortie vélo



Les élèves s'entraînent à respecter le code de la route.

Photo Progrès/Annick FONTAINE

Depuis plusieurs jours, les élèves des classes de CE1-CE2 et de CM1-CM2 de l'école du Deschaux s'entraînent en groupe, à se déplacer à vélo dans la cour de l'école et dans le village. Lundi 27 mai, ces deux classes se rendront à Ounans à vélo. Ils feront des activités sportives et dormiront au camping, avant de prendre le chemin du retour où leur arrivée est prévue aux alentours de 16 heures le mardi 28 mai. Cette sortie vélo a pour objet de promouvoir et de valoriser l'activité des ateliers vélos.

## LE DESCHAUX

### Les maternelles se sont baladés dans la Bresse jurassienne



Les élèves ont emprunté le sentier Jacquot lors de cette journée.

Photo Progrès/Annick FONTAINE

Les cinquante-six élèves de petite, moyenne et grande section des deux classes de maternelle de l'école étaient de sortie mardi 22 mai. Ils se sont rendus au sentier Jacquot aux Deux-Fays. Marche et ateliers divers étaient au programme. Sur place, ils ont retrouvé d'autres écoles du secteur. Après le pique-nique le midi pris sur place, les élèves, accompagnés des enseignantes et de parents ont pris le chemin du retour.